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① １年以上に及ぶ自粛生活による高齢者の健康状態と課題はどうか。

また、行政の支援はどのようになされたか。

② コロナ禍でも社会状況に応じて、段階的に高齢者の社会参加のサポートをすることが重要だと思うが、村長の考えはどうか。

・ふれあいセンターなどの高齢者施設は心の拠り所。利用時間や活動内容を元どおりに復活してほしい。

・高齢者給食サービス事業は、サービスを受ける側も作る側（ボランティア）も共に早期再開を待ち望んでいる。

これらの意見は届いているか。今後の見通しはどうか。

③ 高齢者の就労支援をどう進めるか。

・「コロナ禍で仕事や収入が減った」「年金だけでは生活が苦しい」などの理由で「働けるうちは働きたい。そのためにシルバー

　人材センターを設立してほしい」との声があるが、当村には地域づくりの拠点として集落活動センターがある。

　その活動へこれらの高齢者も参加して働ける仕組み作りを検討してみてはどうか。

芸西村分譲住宅造成工事が今月には完成するが、今後の方針を聞く。

・坪単価設定に土地購入価格＋造成工事費＋必要経費等を加味すれば高額な単価となる。

　また、土地の価格は「一物五価」の指標があるがどのように設定するのか。

・移住者を目的とした分譲となっているが、公募の方法や条件・選定（応募順か抽選）また、行政の意に反し投資目的と思われる

　購入者などへの対応をきめ細かに設定してあるのか。

・近隣市町村間における住民の確保競争となっては村のイメージが損なわれるが、移住者の定義を広義と捉えるのか、それとも

　狭義とするのか。

新型コロナウイルスが国内で拡大して１年がたった。

① 第３回目となるコロナ対策の予算の使い方はどうするのか。

② １年が過ぎ新たに出てきた課題はあるのか。

③ 新型コロナワクチン接種の見通しはどうなっているのか。

④ 今後の予防、災害時の対応は。

当村の懲戒処分の内容を聞く。

① 当村の懲戒処分の概要

② 過去の事例数

③ 懲戒処分されたことにより改善されているか。

・ 住む場所を安定させるべき移住者に対して、なぜわずか３年で退去を求めるのか。

・ 利用者への貸出期間は、この事業を行っているほとんどの町村と同様に10年にし、移住者の住居の安定を図るべきではないか。
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